RENDICIÓN DE CUENTAS ORELLANA 2020

El MTOP invirtió más de USD 5 millones en Orellana durante el 2020



El Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP), a través de la Dirección Distrital de Orellana, realizó la Rendición de Cuentas 2019. Los recursos invertidos durante el 2020 se utilizaron con responsabilidad para mantener la Red Vial Estatal (RVE), de 295,38 kilómetros, de esta provincia e impulsar otros sectores productivos de la Amazonía.

José Gabriel Zambrano, subsecretario zonal 2, dio la bienvenida a los asistentes y destacó el esfuerzo del Gobierno por lograr mantener una conectividad segura, a pesar de las medidas de austeridad, pues en el 2020 el presupuesto total ejecutado fue de más de USD 5 millones.

Richard Lara, director distrital de Orellana, destacó la construcción del Muro de Protección en la Ribera derecha del río Napo y la prolongación de la calle Velasco Ibarra en el Malecón de Nuevo Rocafuerte por un monto de inversión de USD 9.48 millones en beneficio de 3.902 habitantes del cantón Aguarico.

Se realizaron varias acciones como la construcción de la pantalla metálica con pilotes para estabilización de talud, relleno con material pétreo compactado y asfaltado. Además, se hizo la limpieza y se pintó la superestructura metálica del puente sobre el río Payamino; en el puente sobre el Río Shiripuno y, el mantenimiento de la vía Los Zorros favoreciendo a 161.338 habitantes.

Dentro del sector vial, el MTOP contribuyó con un aporte de USD 3.2 millones como parte del Convenio con el Gobierno Provincial de Orellana, para el asfaltado de la vía Loreto – Puerto Murialdo, en el cantón Loreto.

Respecto a los trabajos por administración directa, se ejecutó el mantenimiento periódico en coordinación con 11 asociaciones de microempresas, gracias a una inversión por USD 480.000 se concretaron plazas de trabajo para 80 familias locales.

Redacción:

Maribel Bastidas-Zona 2 -mbastidas@mtop.gob.ec